

Principales figuras del atletismo cubano en Liga de Diamante en Rabat



La Habana, 15 jun (RHC) Las principales estrellas del atletismo cubano, Yarisley Silva, Denia Caballero, Yaimé Pérez y Juan Miguel Echevarría, competirán este domingo en la sexta parada de la Liga de Diamante, el meeting Mohamed VI, en Rabat, Marruecos.

Los cuatro ya se estrenaron en la Liga, aunque la única que ha podido subir a lo más alto del podio es la campeona mundial de disco en Beijing-2015, Caballero, quien se impuso en la fase de Estocolmo (mayo), con 65.10 m, apenas un centímetro por encima de su compatriota Yaimé “La Rusa Pérez.

Líderes del ranking mundial de la temporada con registros respectivos de 68.46 m y 67.78, Denia y Yaimé sostendrán otro atractivo duelo en Rabat con la reina de la especialidad, la croata Sandra Perkovic, a quien le han arrancado algunos triunfos importantes en los últimos tiempos.

Otra que estará en la fiesta es la estadounidense Valerie Allman, dueña de un envío de 67.15 este año y quien pudiera ser una de principales oponentes de las cubanas en Lima-2019.

Por su parte, Silva, subcampeona olímpica en Londres-2012 y varias veces medallista mundial, se estrenó en la Liga el 6 de junio en Roma, con un cuarto lugar, pero con su mejor marca de la temporada (4.66 m).

Entre sus rivales en Rabat estarán la campeona olímpica Katerina Stefanidi, de Grecia, la estadounidense Sandi Morris y la joven venezolana Robeilys Peinado, con una marca este año de 4.70 y quien se perfila como una de las principales rivales de la cubana en la cita continental peruana.

Echevarría, campeón mundial bajo techo en Birmingham-2018, intentará mejorar su faena de la parada de Estocolmo, donde fue segundo con 8.12 m, para escoltar al sueco Tobias Montler, quien no aparece en la lista de partida en Rabat.

Pero el portento cubano es de los atletas más promocionados actualmente en el mundo y la IAAF destaca su resencia en la ciudad marroquí en su portal en Internet (www.iaaf.org).

Entre los principales candidatos para “sacar chispas” en la noche en el Complexe Sportif se encuentran los saltadores de longitud Luvu Manyonga, el campeón mundial de Sudáfrica, y el cubano Echevarría, de 20 años, quien logró un salto de 8.92 en marzo con la ayuda del viento y siempre “parece estar a punto” para hacer algo similar en condiciones normales para homologar los registros, comenta la IAAF.

Además de Echevarría y Manyonga, en la prueba se inscribieron el campeón olímpico de Rio-2016, Jeff Henderson, de Estados Unidos, con 8.38 esta temporada, y otros dos talentos sudafricanos, Zarck Visser (8.41) y Ruswahl Samaai (8.38).

Otros estelares confirmados para la reunión africana serán el campeón mundial de los 110 con vallas, el jamaicano Omar McLeod, el monarca de la Diamond League en la misma prueba, el ruso Sergey Shubenkov, el subcampeón olímpico de 800 m, Nijel Amos, de Botswana, el monarca mundial de los 200, el turco Ramil Guliyev, y el subtitular olímpico de la misma distancia, el canadiense Andre De Grasse.

La Liga de Diamante de atletismo consta de 14 paradas, incluidas las dos finales previstas para Zúrich y Bélgica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/193518-principales-figuras-del-atletismo-cubano-en-liga-de-diamante-en-rabat>



Radio Habana Cuba